

Veranstaltungen im November

Sonntag, 19.11.2023	Volkstrauertag
Samstag, 25.11.2023	Weihnachtsmarkt am Marktplatz

Bointerer Weihnachtsmarkt am 25.11.2023

Am Samstag, 25. November findet von 15.00 Uhr bis 22.00 Uhr der Paintner Weihnachtsmarkt statt. Der 24. Weihnachtsmarkt wird wie gewohnt auf der Fläche zwischen Ringweg und EDEKA-Markt veranstaltet. Neben den zahlreichen Buden mit allerlei weihnachtlichen Geschenkideen werden auch Glühwein, Knacker vom Grill, Gebäck und viele andere Leckereien einen stimmungsvollen Auftakt zum 1. Advent bewirken. Für die musikalische Umrahmung sorgt „Viel Harmonie“ aus Riedenburg. Der Markt Painten lädt dazu recht herzlich ein und hat für die kleinen Besucher auch den Nikolausbesuch um 17.00 Uhr auf dem Plan.

Wir gratulieren zum Geburtstag

Lohmaier, Rosina

90 Jahre



Mirbeth Barbara
85 Jahre



Hackner Anna
85 Jahre

Die Neugeborenen in Painten

Dausch, Anton

(*16.10.2023)



Wir gedenken unserer Verstorbenen

Dirigl, Anton

52 Jahre

(+05.06.2023)

Weber, Werner

62 Jahre

(+02.09.2023)

Scheugenpflug, Theresia

92 Jahre

(+25.09.2023)

Laier, Erna

94 Jahre

(+30.09.2023)

Waldhier, Josef

68 Jahre

(+03.10.2023)



Impressum:

Herausgeber: MARKT PAINTEN – Erscheinung monatlich
Auflage: 875 Stück – Verteilung an alle Haushalte
Verantwortlich: 1. Bürgermeister Michael Raßhofer

Boin aktuell

Oktober 2023



Mit dem Kexi in die Arbeit nach Regensburg

Kexi holt dich in Maierhofen ab. Kexi bringt dich zu genau dem Zug, den du erwischen musst.

Am Bahnhof Deuerling kannst du den Zug nach Regensburg zum Hauptbahnhof nehmen.

Am Hauptbahnhof fährst du mit dem ÖPNV zu deiner Arbeit oder deiner Berufsschule

Maierhofen – Bahnhof Deuerling

Bahnhof Deuerling – Regensburg Hauptbahnhof

Regensburg Hauptbahnhof – Arbeitsplatz

KEXI

DB

RVV So fährst du gut. Regensburger Verkehrsverbund

Am Abend geht es in umgekehrter Reihenfolge zurück nach Maierhofen.

Wenn du länger arbeiten musst oder früher fertig bist kannst du dir Kexi so an den Bahnhof bestellen, dass es für dich ideal ist. Das gleiche gilt, wenn ein Zug mal verspätet ist.

Einfach in der Kexi-App oder telefonisch die Zeiten anpassen und du kommst sicher an dein Ziel.



Seit Anfang Oktober läuft der KEXI auch im Gemeindegebiet Painten. Wir haben ein paar Beispiele für die Nutzung des KEXI zusammengestellt. Weitere Informationen stellen wir regelmäßig auf unserer Homepage www.painten.de ein. Auf den Bürgerversammlungen werden wir zusätzlich die Einsatzmöglichkeiten vorstellen. Bei Detailfragen oder Bedienung der App helfen wir im Rathaus natürlich gerne weiter.

Mit dem Kexi nach München an den Flughafen

Kexi holt dich in Rothenbügl ab. Kexi bringt dich zu genau dem Zug, den du erwischen musst.

Am Bahnhof Deuerling kannst du den Zug nach Regensburg zum Hauptbahnhof nehmen.

Am Hauptbahnhof fährst du mit dem Flughafenexpress RESO direkt zum Flughafen & ab geht's in den Urlaub

Maierhofen – Bahnhof Deuerling

Bahnhof Deuerling – Regensburg Hauptbahnhof

Regensburg Hauptbahnhof – München Flughafen

KEXI

DB

DB

Nach dem Urlaub geht es in umgekehrter Reihenfolge zurück nach Rothenbügl.

Bei der Planung muss berücksichtigt werden, dass Kexi zwischen 6:00 Uhr und 20:00 Uhr verfügbar ist. Mit Kexi und dem Flughafenexpress RESO der Deutschen Bahn schafft man es in 2:15 Stunden von Painten an das Flughafenterminal.

Mit dem Kexi in Painten einkaufen

Kexi holt dich in Netzstall ab und bringt dich nach Maierhofen. Dort kannst du deine Einkäufe erledigen

Von Maierhofen fährst du mit Kexi nach Painten und erledigt dort deine Besorgungen.

Zum Schluss fährst du mit Kexi wieder heim nach Netzstall.

Netzstall – Maierhofen

Maierhofen – Painten

Painten – Netzstall

KEXI

KEXI

KEXI

Du kannst den Kexi flexibel bestellen und je nach deinen Bedürfnissen die Haltestellen und Zeiten auswählen. Das bringt mehr Flexibilität in den Alltag und macht uns alle unabhängiger vom Auto.

In den letzten Monaten gehen sowohl bei uns im Rathaus, als auch im Landratsamt Kelheim vereinzelt anonyme Beschwerden zu unterschiedlichen Themen ein. Das Landratsamt übermittelt diese an den Markt Painten und leitet nur Maßnahmen ein, wenn es den Tätigkeitsbereich des Landratsamtes betrifft. Die Beschwerden betreffen jedoch fast ausschließlich Dinge, die den Markt Painten direkt betreffen. Ich als Bürgermeister und das Team im Rathaus und im Bauhof sind immer für konstruktive Kritik offen, wenn diese jedoch anonym abgegeben wird, dann weckt dies den Anschein als würde der/die Verfasser(in) selbst nicht vollumfänglich dahinterstehen. Wir würden uns gerne in einem persönlichen Gespräch über die Anliegen austauschen und unsere Sichtweise dazu erklären. Vielleicht sind die Argumente der Beschwerde auch überzeugend und sollten umgesetzt werden. Dies ist jedoch nur im gemeinsamen Austausch möglich. Aus diesem Grund kann ich jedem nur das Angebot machen, seine Anliegen persönlich bei mir vorzubringen.

Johannes Mayer ist Sportler des Jahres in Niederbayern

Im Oktober 2023 verlieh der Bayerische Landessportverband (BLSV) wieder die Auszeichnung „Sportler des Jahres“. Für das Jahr 2022 schaffte es unser Ausnahmeathlet Johannes Mayer in die Endausscheidung. In einem Online-Voting setzte er sich gegen seine beiden Mitbewerber aus dem Bereich Snowboardcross und Mountainbike durch. Dank seiner herausragenden Leistungen im Ringsport bekam er von dem bekannten Kickboxtrainer Kai Becker die Auszeichnung „Sportler des Jahres 2022 in Niederbayern“ überreicht.

Wir gratulieren Johannes ganz herzlich zu dieser besonderen Ehrung.



e-Wanderauto wieder in Painten

Bereits zum dritten Mal stellt uns die Abens-Donau-Energie GmbH das e-Wanderauto zur Verfügung. In der Zeit **bis 27.11.2023** kann der **VW ID.3** kostenlos ausgeliehen und getestet werden. Das e-Wanderauto kann zu folgenden Zeiten gebucht werden:

-einen ganzen Tag (08.30 – 16.00 Uhr)

Die Wochenenden sind leider alle schon ausgebucht.

Wenn Sie an einer Testfahrt interessiert sind, melden Sie sich bitte im Rathaus Painten unter der Telefonnummer **09499/9404-11**.



Bildquelle: Abens-Donau Energie GmbH /
Foto: A. Lerner

Auszeichnung der Grundschule beim bundesweiten Wettbewerb „Spielen macht Schule“

Die Grundschule Painten hat sich mit einem pädagogischen Konzept beim bundesweiten Wettbewerb „Spielen macht Schule“ beworben und eine Auszeichnung erhalten. Die Fachjury wurde von den Ideen für das spielerische Lernen innerhalb und außerhalb des Klassenzimmers überzeugt. Denn Spielen ist viel mehr als ein Freizeitvergnügen: Wenn Kinder spielen, lernen sie – unbewusst, ohne Anstrengung und mit viel Motivation. Zudem kann es Bewegung, Motorik, Kreativität, Wortschatz und Teamgeist fördern.

So freut sich die Grundschule Painten über die neue Ausstattung mit pädagogisch wertvollen und hochwertigen Spielwaren. Das Kultusministerium unterstützt dieses Projekt nicht nur mit ihrer Wertschätzung, sondern auch mit der aktiven Teilnahme in der Fachjury.



KINO in Painten

Dienstag 21.11.23

Einlass 14:30 Uhr Filmbeginn 15:00 Uhr

Alle Paintner Seniorinnen & Senioren sind herzlichst
eingeladen zu einem gemütlichen Kinonachmittag im
Pfarrsaal Painten.

frei Eintritt, Popcorn, Getränke *frei*

Gezeigt wird eine charmante französische Komödie, in der ein einfacher Arbeiter auf einer Parkbank die 94jährige Margueritte kennenlernt. Sie beginnt, ihm Bücher vorzulesen und für ihn öffnet sich eine neue Welt. Eine liebevolle Begegnung zweier entgegengesetzter Welten: jung & alt, Mann & Frau, unbelesen & literarisch hoch gebildet.

(mit Gérard Depardieu, 2011)

Der Titel des Films darf aufgrund des Außenwerbverbotes nicht beworben werden.

Auf Ihr Kommen freuen sich

Seniorenbeirat Painten

Seniorenkreis

Karin Gruber, Bürgerhilfe

Bei benötigter Abholung melden Sie sich
unter 0160 922 534 71, K. Gruber